

Küttigen, im Februar 2015

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme und alle Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Margaretha Zoller-Weber

erfahren durften, haben uns sehr berührt. Danke für alle tröstenden Worte, Umarmungen, Karten und Spenden.

Ein besonderes Dankeschön gilt

- Frau Pfarrerin Heidi Profos für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier,
- dem Team der 3. Abteilung des Seniorenzentrums Eulachtal für die liebevolle Pflege und Begleitung,
- allen, die Margrit in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien